

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih serta karunia dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir yang berjudul **“Rancang Bangun Aplikasi Kampanye Email Marketing Berbasis Arsitektur *Microservices* Dan *Domain Driven Design* (Studi Kasus: PT. Vodea Dwi Karsa)”**. Penelitian ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Teknik Informatika, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Esa Unggul.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan dikarenakan oleh segala keterbatasan dan kemampuan penulis. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun selalu penulis harapkan untuk menyusun penelitian yang lebih baik kedepannya. Penulis berharap agar penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca.

Dalam kesempatan ini penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak yang telah memberikan dukungan, bimbingan, dan kerjasamanya dalam penyusunan laporan Tugas Akhir ini, karena tanpa dukungan mereka penyusunan ini tidak akan tercapai. Tidak lupa juga penulis berterima kasih secara khusus kepada:

1. Kedua Orang tua penulis selaku orang tua serta saudara-saudara penulis yang mendukung dari awal pelaksanaan penyusunan penelitian tugas akhir hingga terselesaikannya penelitian ini.
2. Bapak Hendry Gunawan, S.Kom, MM selaku dosen pembimbing yang membimbing serta memberikan saran kepada penulis saat menyusun tugas akhir dari awal hingga penyusunan penelitian ini terselesaikan.
3. Bapak Leonardus Steven dan Bapak Jovian Anderson selaku pemilik PT. Vodea Dwi Karsa yang telah membantu dan mengajarkan penulis melakukan penelitian ini di PT. Vodea Dwi Karsa.
4. Seluruh pegawai PT. Vodea Dwi Karsa atas yang telah membantu selama penyusunan penelitian ini berlangsung.

Akhir kata, dengan segala kerendahan hati, penulis ucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang terlibat. Besar harapan penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Tangerang, 18 Agustus 2021



Yudi Hertanto

Penulis